

DIVERSAS ACTIVIDADES. El Buró de Convenciones realizará diversas actividades durante la celebración de sus 15 años de fundación, del 14 al 18 de este mes. Informan: doña Rosita de Marchesini y Lic. Alfredo Morales, directora ejecutiva y primer vicepresidente, respectivamente.

## Baja Producción Agrícola Elevará Iliquidez Bancos

El previsible descen- Banco Hipotecarlo. so en la producción agricola aumentará la iliquidez monetaria que azota a la banca naclonal, advirtió el Lic.

El conocido ganadero

y agricultor anticipa que la falta de créditos para el sector agropecuarlo causará un efec-Carlos Arturo Muy-shondt, presidente del nuclón en la producción

### Buró Celebrará 15 Años de Fundación

Su Décimoquinto Aniversario de fundación celebrará el Buró de Convenciones de la Ciudad de San Salvador, una exposición y charla sobre pintura salvadoreña y con un

agasajo a embajadores y expositores de la Feria Internacional.

Estas actividades se realizarán del 14 al 18 de este mes, informa-

-Favor pase a la página 13.

# No Cambiará Estrategia de F.A. Dice Ministro El reciente cambio del Jefe del Estado Ma"La estrategla de la

yor Conjunto no cambiará la estrategia de las Fuerzas Armadas en el presente conflicto, declaró el Ministro de Defensa, general Euge-

Fuerza Armada no puede cambiar con el reemplazo de un hombre, pues sus planes,

-Favor pase a la página 19.

**ANEP Condena Terrorismo** Contra Población Civil

La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) formuló una enérgica condena a la intensificación de los actos terroristas de los sediciosos del FMLN-FDR, que actúan impunemente contra la Indefensa población civil del país.

La cúpula empresarial señala que en los últimos dias, los actos violentos y terroristas se han Intensificado en las áreas urbanas, arrojando un saldo de numerosas victimas inocentes y cuantiosas pérdidas de bienes materiales, lo cual viene a profundizar más la crl-

agrícola, lo que a su vez aumentará la falta de fondos en las bóvedas

El grave problema de

de los bancos.

sis que abate el congiomerado salvadoreño.

'Evidentemente' agrega, "el terrorismo constituye el principal componente táctico de la estrategia marxistaleninista para lograr la desarticulación de las estructuras económica, politica, social y mili-

ILIQUIDEZ. La IIIquidez bancaria disminuirá la producción agrícola, dice el Lic. Carlos Arturo

Muyshondt.



GUATEMALA EN FERIA. El gobierno y la empresa privada de Guatemala estarán presentes en la Feria Internacional de El Salvador, que se realizará del 11 al 23 de este mes. Izq. a derecha: Godofredo Méndez, Mónika de Lardé y embajador Leopoldo Urrutia Beltrán.

tar de nuestro pais'

"El pueblo salvado-reño", subraya ANEP, "ha demostrado su ab-soluta decisión de resolver sus problemas por via democrática. prueba de lo cual es que ha concurrido masiva-

mente a cinco elecciones consecutivas, desde 1982, y está con el mismo fervor patriótico preparado para concurrir a las próximas elecciones y decidir con

-Favor pase a la página 19

#### Reformas Pondrán a Prueba Eficacia Institución Jurado

La selección de jurados con base en su nivel profesional, la actualización de listas de candidatos a jurados mediante registros de la empresa privada y el Consejo Central de Elecciones y la concentración de las vistas públicas en determinadas ciudades, son cambios cruciales que se podrian operar en la institución del jurado en los próximos me-

Lo anterior se desprende de las conferen-cias y conclusiones que al respecto se plan-tearon durante el Primer Congreso Estu-

-Favor pase a la página 15.

#### Perdomo Afirma Actuará Imparcialmente en CCE

El democristiano Ricardo Perdomo, nuevo presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE), aseguró que "velará por la pureza del sufragio para que la voluntad del pueblo sea respetada" y que no representa a ningún partido politico.

En un acto público

efectuado en la sede del Consejo, ayer tomaron posesión de sus nuevos cargos el ex-Ministro de Economia, Ricardo Perdomo, y el pecenis-ta Juan José Bonilla, quienes sustituyen a Mario Samayoa y a Arturo Méndez Azahar.

-Favor pase a la página 15.

### **Denuncian Alto Costo** de Canasta Familiar

La reducción del alto costo al que ha llegado la canasta básica familiar de los salvadoreños es uno de los principales objetivos dentro de la plataforma de gobierno del partido ARENA, manifestaron sus dirigentes.

En la actualidad, citaron nuestros informantes, la canasta básica se ha elevado a niveles prohibitivos por causa de la inflación y de la crisis económica desencadenada por la torpes políticas de la administración democrática cristiana. Dijeron que toda esta

angustiosa situación es la que ARENA se pro-

Jan fallvader ... 11 (61 Septimbre de 1988)

-Favor pase a la página 25.

## Llaman "Mentiroso" al Candidato Presidencial DC

"mentiroso" calificaron ayer varios diputados del Movimiento Auténtico Cristiano (MAC) al candidato presidencial democris-tiano, Fidel Chávez Mena, por haber solici-tado permiso a la Asamblea en 1983 para recibir una condecoración que jamás le fue concedida por España.

El embajador español en el país, Fernando Alvarez de Miranda, afirmó el lunes que su pais no dio en 1983 ninguna distinción al ex-Ministro de Planifica-

ción, sino este año.

Diputados del MAC
dijeron que Chávez
Mena mintió en 1983 a
Asamblea Constitu-

y yente porque en esa Alvarez de Miranda, a- época se disputaba la España jamás habia candidatura presidenclal con Napoleón Duarte. "SI (Chávez Mena) le mintió al Primer Organo del Esta-do, fácilmente tratará de engañar al pueblo salvadoreño. Además es un traidor", agrega-

Chávez Mena solicitó recientemente a la Asamblea Legislativa el permiso correspon-diente para recibir la condecoración "Isabel la Católica en el Grado de Gran Cruz", pero el Congreso descubrió en los archivos que en 1983 pidió autorización para aceptar la misma condecoración. Sin embar-

go, segun don Fernando

concedido dicha distinción a Chávez Mena.

La carta enviada por Chávez Mena al Con-greso en 1983 dice textualmente: "San Salvador, 19 de octubre de 1983. Señores secretarlos: Atentamente me dirijo a ustedes con el propósito de solicitar a esa honorable Asamblea Constituyente. conforme al numeral 22 del articulo 47 de la Constitución Politica, el permiso para poder aceptar la condecora-ción 'Isabel la Católica en el Grado de Gran Cruz' que me ha conferido el Gobierno de Es-

-Favor pase a la página 26.

der oceptor la Condecoración "babel La Católica en el Grado de Gran Cruz\* que me ha conferido el Gabierno de España.

Aprovecho la o casión para reiterarles las mues

FIDEL CHAVEZ MENA

Ercmo. Sr. D. Fidel Chavez Hena.

Setores Secretarios de la Asamblea Constituyente, PRESENTE. -

EVIDENCIAS. En 1983, según consta en una carta enviada por Chávez Mena al Congreso (Izq.), el candidato democristiano pidió permiso para recibir una condecoración que le confirió España. Pero el embajador español, Fernando Alvarez de Miranda, dice que en ese año su país no otorgó dicha distinción a Chávez Mena. Derecha, carta enviada recientemente por Alvarez de Miranda al postulante del partido ofi-